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Krankenschwester  Förderschule Fermersleber Weg 

 

 
 
Der Stadtelternrat hat darüber informiert, dass vom zweiten Schulhalbjahr an in der 
Förderschule Fermersleber Weg keine Krankenschwester mehr zur Verfügung steht. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Was sind die Gründe dafür? 
 
2. Wie soll künftig die notwendige medizinische Betreuung der Schülerinnen und Schüler an 
dieser Förderschule erfolgen? 
 
 
Ich bitte um eine mündliche und eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
Dr. Rosemarie Hein (MdB) 
Stadträtin 
 
 




